

# みわ分校だより

福知山高等学校三和分校

令和4年11月7日

第9号



<http://www.kyoto-be.ne.jp/miwa-fukuchiyama-hs>

(HPで学校の様子をぜひ御覧ください。)

## 芸術鑑賞

毎年秋に、本校の生徒と一緒に芸術鑑賞を行っています。



演劇のワンシーン

10月20日(木)、劇団芸優座の方々によるシェイクスピアの代表作「ベニスの商人」を鑑賞しました。約400年前に書かれた作品ですが、現代風のアレンジによって、たいへん分かりやすい仕上がりになっていました。登場人物の迫力ある演技は、会場全体を演劇の世界に引き込みました。



会場の様子

生徒たちにとって演劇の奥深さを十分に味わうことができました。

(感想文から) マイクのようなものをつけずに、体育館全体に響き渡るような声量に驚いた。一人一人の演者の感情や動作、声の強弱等、メリハリをつけており、その中につい笑ってしまう動作や言語を取り入れていて、とても面白い作品でした。

## 地域清掃ボランティア

10月21日(金)、全校生徒で環境整備(清掃)活動を行いました。これは、学校周辺の清掃活動を行うことにより、環境整備やゴミの分別の大切さを学ぶと同時に、地域貢献を通じて心の豊かさを育むことを目的としています。



地下道の清掃

玄関前で作業の注意事項を聞いた後、各学年に分かれて、学校下の地下道や通



側道のゴミ拾い



路、側溝、よく使う近隣の道路のゴミ拾いを行いました。30分程の作業でしたが、吸殻や空缶、ペットボトルなど、たくさん集めることができました。

10月28日(金)、3年生対象の茶道体験

## 茶道体験

がありました。これは、伝統文化への関心を高め、豊かに生きる力を育むことを目的にし、茶道裏千家淡交会の2人の講師の方々から指導を受けました。



「和敬清寂」を紹介する講師の先生方

初めに、茶道の心得を示す「和敬清寂(わけいせいじゃく)」の紹介がありました。お菓子の取り方やお茶のいただき方の説明の後に、実際に茶せんを前後に動かし抹茶を点てる体験をしました。次第にコツをつかみ、自分で点てたお茶を美味しくいただきました。



抹茶を点てる様子



抹茶をいただく様子

講師の先生から「お茶の心は相手を思いやること、普段の生活でも相手を思いやってください」との言葉があり、多くのことを学ぶ時間となりました。

## 家政科 ウォーキング講習会



「腕をしっかり振って！」

10月31日(月)、家政科の生徒がウォーキング講習会を体育館にて受けました。元モデルで海外でも活躍した講師の先生により、文

化祭で行うファッションショーに向け、美しいウォーキングやポージングを学びました。

「背中の肩甲骨を背骨に寄せて姿勢正しく歩く」「目線を上げて腕をしっかり振る。特に後ろによく出すときれいに見える」など、ポイントを教わった後で、仮設されたランウェーを1人ずつ歩いてマンツーマンの指導を受けました。

本番では、自分で作ったワンピースやスカートなどを着用披露します。当日が楽しみです。



「目線は向こう」

(感想文から) 講師の先生から教えてもらったことをいかして、本番も頑張りたいです。